

防災訓練を実施

11/14 ポニーメンバーも集合し、ひばり作業所にて食堂が火元と想定した「防災訓練」を行ないました。消防署員2名が来所され、9時半から始まりました。支援員の「火事だ！」のひと声から火災報知機を鳴らして、避難誘導をしてなど一連の流れを支援員も確認しながら実施しました。焦ることなく所定の避難場所に避難することができました。消防署員の方からは「まずは逃げること」という話もありましたのでいざというときのためにどこに避難したらいいのかを事前に知っておくことはとても重要なことです。ありがとうございました。その後は水消火器による消火訓練をし、たくさんの利用者さんが参加してくれました。そして最後は毎年恒例の年賀状用の全員写真を撮りました。今回はポニーメンバーに筆でいつもの文字を書いてもらい、来年の干支である「うま」の絵を書いてもらいました。写真は来年のお楽しみにしていてくださいね。そろそろ今年も残すところ〇日とカウントダウンが始まるころですかね。みなさんも火事などには十分お気をつけてお過ごしください！



本町・三島町福祉委員会交流会

11/28 今年も本町・三島町福祉委員会様との交流会がありました。会場の「ゆめはっと」ではらまちクラブさんご指導のもと、座ったままでできる体操をしました。イスに座り、みんなで大きな円になり、足踏みをしながら数を数えたりと脳トレ的な運動を行ないました。美味しいお弁当に可愛いお土産まで頂きました。ありがとうございます。



工房もくもく見学に来所

11/28 相馬市にある就労継続支援B型事業所「工房もくもく」のみなさんが見学にいらっしゃいました。もくもくさんではシルク印刷やはた織り、紙すきなどの作業をされているそうです。道の駅や菓子店、ネットショップでも販売しているそうです。おしゃれなホームページもありますので気になる方は「工房もくもく」で検索してみてください。また遊びに来てね～。



予定が詰まった1週間

11月最後の週は勤労感謝の日の振替もあり、4日の稼働日でしたが工賃支給日から始まり、買物支援にレクリエーション、エコプラザにペンギン幼稚園回収、本町・三島町福祉委員会との交流会に見学者来所と毎日予定が詰まった1週間となりました。12月も予定がいろいろあるよう…。お楽しみに！



編集後記

(令和7.12.1) 日に日に寒くなっていますがみなさんはいかがお過ごしでしょうか。右にも掲載ましたが9月の日帰り旅行が延期になりました。12月ということで今年最後の思い出として楽しく行ってみたいと思います。この発行が年内最後になるかな～？と考えていますので日帰り旅行の記事は来年1発目の発行での掲載となります。寒い日が続きますがお体大事にお過ごしください。

今後の行事予定	
12月26日(金)仕事納め	12月5日(金)日帰り旅行(宮城)

9月26日に予定していた日帰り旅行ですが事業所内でのコロナ感染者増加に伴い、延期となりました。これから寒い時期にはインフルエンザの流行もありますので気を付けていきたいです。メインは水族館になるのかな？みなさんお楽しみの買い物の時間も取ってありますのでお土産や自分へのご褒美などなどに買おうか迷いそうですね♪



日帰り旅行について

ひばりアレコレ